

C.E.M.M. Caritas-Sozialstation Oelde - Ambulante Pflege mit Bestnoten ausgezeichnet

Bestnoten für den Pflegedienst der C.E.M.M. Caritas Sozialstation in Oelde: Der MDK (Medizinischer Dienst der Krankenversicherung) hat die Qualität des ambulanten Pflegedienstes mit der Note 1,6 bewertet. Damit liegt die Sozialstation sogar über dem Landesdurchschnitt (2,6). „Dieses Ergebnis spiegelt den unermüdlichen Einsatz in der pflegerischen Leistung wieder und zeigt, dass unsere Teamarbeit Früchte getragen hat“, so das Resümee von Einrichtungsleiterin Gabi Dreiner. Der Oelder-Pflegedienst der C.E.M.M. Caritas Sozialstation leistet vor Ort seit mehr als 30 Jahren Unterstützung bei Pflegebedürftigen. Aktuell betreut die Sozialstation über 232 Patienten, die von insgesamt 40 Pflegekräften versorgt werden.

Die Pflege-Transparenzvereinbarung gibt es seit dem 1. Juli 2009 und wird nach dem klassischen Schulnotensystem bewertet.

Drei Prüfer des MDK begutachteten unangekündigt während zwei Arbeitstagen unterschiedliche Qualitätsbereiche: Pflegerische Leistungen, ärztlich verordnete pflegerische medizinische Versorgung, sowie Dienstleistung und Organisation. Der Schwerpunkt wird auf die Pflegedokumentation gelegt. Auch die Aussagen der Patienten zu Ihrer Zufriedenheit werden erfasst. Die Befragung bei den Patienten ergab in der Oelder Sozialstation eine 1,0. Diese Note wird bei der Ermittlung des Gesamtergebnis nicht berücksichtigt. Für Gabi Dreiner und das Team der C.E.M.M. Caritas-Sozialstation ist



Einrichtungsleiterin Gabi Dreiner.

dies aber die wichtigste Aussage des Prüfberichts. „Letztendlich ist das Ergebnis der Prüfung eine Bestätigung, unserer guten Arbeit in der ambulanten Kranken- und Altenpflege“, erklärt Gabi Dreiner weiter. Eine Prüfung erfolgt übrigens jedes Jahr. Somit ist nach der Prüfung bereits vor der Prüfung: Das Team um die Einrichtungsleiterin sieht die guten Noten als Ansporn für die Zukunft. „Irgendwo gibt es immer Verbesserungsmöglichkeiten und Änderungen in Medizin und Pflege, die gilt es zu kennen und umzusetzen, denn bei uns stehen unsere Patienten immer im Mittelpunkt unseres Handelns.“

Die Prüfungsergebnisse sind jedoch nicht nur für den MDK und die einzelnen Sozialstationen zugänglich. Um Transparenz zu schaffen und auch Interessenten einen Einblick zu ermöglichen, sind die Ergebnisse der Einrichtungen, die geprüft und bewertet wurden, im Internet unter www.pflege.lotse.de abrufbar.